

Paula Rivas, presidenta de la Confederación de Trabajadores de Empresas Públicas:

“Nos miden como privados pero nos exigen como empresas públicas”

● La organización gremial realizó en Punta Arenas un encuentro de tres días, en el cual exigieron una política de Estado que asegure la sostenibilidad económica y el rol social de estas instituciones.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

La presidenta de la Confederación Nacional de Trabajadores de Empresas del Estado, Paula Rivas, hizo ayer un firme llamado a las autoridades a impulsar una política que asegure la sostenibilidad económica de las empresas del Estado, junto a su rol social.

La entidad realizó durante tres días un encuentro nacional en Punta Arenas, como una firme señal de descentralización, destacó Rivas.

Pero había un segundo aspecto en este encuentro y tiene que ver con un dilema esencial en las empresas estatales y que Rivas resumió con estas palabras: “Nos miden como privados, pero nos exigen como empresas públicas”.

Política de Estado

Para enfrentar este desafío, la dirigente nacional de los trabajadores de empresas estatales planteó la creación de una política de Estado que equilibre adecuadamente ambas variables, a través de una mayor participación de los trabajadores en su gestión. “Un segundo punto es la representación de los trabajadores en los gobiernos corporativos. Somos los trabajadores a los que nos interesa la sostenibilidad de nuestras empresas y la productividad, y queremos que eso se mantenga en el tiempo. Aquí, hay empresas productivas, de servicios y de defensa y, por lo tanto, creemos que efectivamente lo mejor que les puede pasar a los trabajadores es estar al pendiente de la sostenibilidad”.

-Muchas empresas estatales acusan graves pérdidas: Codelco, TVN



Paula Rivas, presidenta de la Confederación Nacional de Trabajadores de Empresas del Estado.

y otras tienen abultadas deudas, como ENAP...

“Cuando hablamos de la sostenibilidad y la productividad, que es un tema que les interesa a los trabajadores, es porque creemos que el manejo de las empresas no se prevé en el tiempo. Nosotros, las

empresas estatales, tenemos cambios en los directorios, cada cuatro años y todo depende del gobierno de turno y, por lo tanto, la dirección de estas empresas siempre se ve trastocada por estos hechos. Entonces, hay que tener una política de Estado que mire

estas empresas y su sostenibilidad a futuro y el bienestar de los chilenos, porque en definitiva son empresas que están a lo largo y ancho del país y necesitamos generar ingresos para el país, para que se planteen políticas sociales de mayor alcance y futuro.